



das Antauchen

Das diesjährige Antauchen des TWC Diez stand von Seiten des Wettergotts unter keinem guten Stern. Bei gleichmäßigen Dauerregen, fanden sich dann aber doch einige Unerschrockene zu diesem Ereignis am Baggersee in Diez ein.

Für unsere Trockentaucher eine fröhliche Fortsetzung der Wintersaison für die Nasstaucher ein erfrischendes Erlebnis, in dem noch unter 10 Grad kalten Wasser.

Zum Glück gab es an der Einstiegsstelle keine Eisschicht zu durchbrechen, so dass einem schönen Tauchgang nichts im Weg stand. Neben bekannten (der Hai ist noch da) und einer neuen Sprungabsicherung, für die Sicherheit der Taucher, haben wir auch schon einige Süßwasserkrebse kleinere Barsche sowie Karpfen gesichtet.

In einer Wassertiefe von 10 m, wurde eine Temperatur von immerhin noch +9 °C gemessen, weshalb kaum einer der Tauchgänge länger als 45 Minuten dauerte. Sollte aber für das Antauchen auch reichen. Die Sicht war für die Jahreszeit mit 5-6 Meter ausgesprochen gut. Beim Auftauchen, war dann auch der Dauerregen beendet, sodass man sich trockenen Fußes umziehen und zum gemeinsamen Essen mit gemütlichem Beisammensein begeben konnte. Somit wurde aus unserem anfangs verregneten Antauchen, doch noch ein schöner Tauchtag.



Stenen Reinfeld

